

ホットひろば

第53号
2024年4月15日
越谷東共産党サポ
ーターズクラブ
(部内資料)

(事務所住所)
東越谷1-2-2
(編集・発行責任者)
島根 皓夫
電話；962-6723

『ホットひろば』は、会員以外の方にも了解を得て配布しています。もし配布を希望しない方はお手数ですが発行責任者までご連絡ください。



【上】越谷市の新庁舎（本庁舎・エントランス棟）が完成しました。耐震化のため建てかえた総工費は約81億円。
【左】エントランス棟正面に設置された「越谷市平和都市宣言」の碑

裏金問題 党内処分は許さない

(代表 宇佐美忠利)



自民党の裏金問題に、マスコミは党内処分に焦点を当てて報道しているが、誰がいつから始めたのか？何に使ったのか？を解明しないで、自民党が処分をすることに国民から批判が強まっています。

下村元文科省大臣(安倍派)は政倫審に出席して、森元首相が安倍派会長だった1999年にキックバックが始まったのではないかとこの質問に「分からない」と回答。ところが3月末、支持者を集めての身内の会では、キックバックが復活したのは、5人衆のバックに森さんがいて、森元総理の時に始めた話だから、復活にしたんじゃないかと述べています。

3月の越谷市議会では、①関与した議員は全員証人喚問を行う ②企業・団体献金を全面的に禁止する請願について、金権腐敗政治を一掃するよう国に求める意見書を賛成17(共産、立憲、刷新、無所属、ネット)、反対14(自民、公明、維新)で採択。自民党の処分は幕引きを許さない行動が大切と思います。

自民党裏金問題

企業・団体献金が日本の政治をゆがめている。

(消費税増・法人税減、原発継続、軍事費UP、…)



財界言わないの日本の政治



「政治倫理審査会」のテレビ中継

しんぶん「赤旗」のスクープから
始まった「自民党裏金問題」

「裏金」問題は、「赤旗」日曜版が自民党派閥がパーティー券の収入を政治資金報告書に記載していないと報じたことから始まりまし。これを上脇教授が告発し、東京地検の捜査で「キックバック（還流）」も発覚しました。割り当て超過分の売り上げが全額政治家個人に「還流」され、これも報告されず裏金化されていたのです。裏金はヤミの金ですからどんな悪いことにも使えます。選挙の年に「還流急増」という指摘もあります。
これらは政治資金規正法違反

「政治資金規正法」は派閥や個人への企業・団体献金を禁じていますが政治資金パーティーによる残額の収入は認めています。しかしその運用は銀行預金など公開できる方法で行い収支報告書に記載しなければなりません。今回の裏金問題は明らかに違法の刑事事件です。

政治資金パーティーは認めら

れているとはいえ、実態は名ばかりのパーティーです。企業・団体がパーティー購入という形で献金しているのです。

政治をゆがめる企業・団体献金

現行法は政党（本部・支部）

への企業・団体献金を認めていますが、これは日本の政治を根底からゆがめています。発達した資本主義社会では大企業が強大な経済力を持ちます。この経済力によって政党を支配したままに政治を動かすことができます。現に消費税増・法人税減、原発推進、軍需産業優遇など反国民的な政治がおこなわれてきました。パーティー券だけでなく企業・団体献金を全面禁止しなければなりません。また企業・団体献金禁止の見返りに導入された政党助成金制度も、支持しない政党の活動費まで税金で取り立てる問題のある制度です。日本共産党は政党助成金の受け取りを拒否しています。そして国民一人ひとりに政策を訴え寄付を集めて活動しています。

街のこえ

町の中で聞こえてきた
庶民のこえです。

★国民は税金をきつかり徴収されて、必要な書類も確実に、そのことを隠しているのにはあきれ腹が立つ。(70代男)

★どうしてあんなにたくさんのお金を自分たちの都合のいいように使えるのだろうか。能登の災害対策よりも言い逃れに必死だ。(60代女)

★裏金を何に使ったか聞かれても答えず、それどころか逆ギレして記者たちに怒鳴ったり馬鹿よばわりした国会議員がいたね。あの人たちは、国民のための政治ができるわけない。むしろ国民を下にみて、自分たちが偉いと思ってる。(80代女)

★日本の国は、どんどんおかしい方に行く気がする。自民党政権をかえなきゃね。(50代女)

★自民党安倍派の幹部には、文科大臣経験者が多いね。日本の教育がゆがんできたわけが分かったよ。子どものためになんて考えてないよね。(60代男)

男)

1月23日 美術展に行きました

埼玉県立近代美術館 11名参加

県立美術館は京浜東北線北浦和駅から徒歩5分、北浦和公園内に。

木々の間をゆつくり歩くと落ちていた白い建物があり、今回の展示は1階の1フロアーなので、脚に自信のない方でも大丈夫でした。都合が合わなくて参加できず残念、是非次回も企画してほしいという意見が寄せられています。

1時間ほど見学して、駅近くのファミリーストランでランチをして、初対面の方同士もいたので歓談して帰路につきました。

【参加者の感想】

○モネ、ドラクロア、シャガール、横山大観の本物の絵は命がけで描いていることがわかり凄い迫力でした。誘って頂きありがとうございました。(T)

○越谷に縁のある倉田弟次郎という23歳で夭折した画家が木炭で描いた農家の庭先の風景に心惹かれました。(M)

○皆様の腕をお借りしながらも参加できて楽しいひと時でした。

《健康まめ知識～健康は日々の暮らしから》

恐ろしいトリチウム汚染水ー福島第一原発放射能汚染水問題の大きな原因はトリチウムに。
＜汚染水の核物質はトリチウムだけではない＞原子炉の中ではトリチウムが大量に作られ、通常運転中も海水で希釈放水されています。一方過去の核実験や宇宙線の影響で地球上の水の中には1～2/1L ベクレル程度のトリチウムが含まれていてこれが国や東電が海洋放出する根拠です。しかし、汚染水は事故でメルトダウンした炉心と接触しトリチウム以外のたくさんの放射性物質が溶けています。これをALPS(多核種処理設備)で処理してもその71%にはセシウムやその他60種類以上の放射性物質が基準値以上の濃度で含まれています。現在放出中の「処理水」は政治的宣伝用語なのにマスコミも無批判に使っています。

＜蛋白質やDNAを破壊するトリチウム＞私達が食べた物は糖やアミノ酸に体内で分解され、水分子の水素が取り込まれます。これらを原料に蛋白質やDNAが作られますが、体内にトリチウム(水)があればトリチウムを含む蛋白質やDNAができます。これを有機結晶型トリチウム=OBTといいます。トリチウムは半減期(12.3年)が来ると崩壊し、同時に蛋白質やDNAが壊れます。トリチウムが壊れる際に出すベータ線で内部被爆も起こります。OBT汚染はプランクトンから始まり小魚大魚と食物連鎖で濃縮し最後に食べるのは人間なのです。

＜トリチウム汚染は胎児に強く影響＞トリチウムを含むDNAが壊れると染色体異常や癌などが発生します。胎盤を通してトリチウム水に胎児の細胞が汚染され流産・早産・死産や様々な先天異常がおこります。トリチウムは放射線エネルギーが小さく影響が過小評価されがちですが、生体分子の破壊を通して他の放射性物質と異なる影響がおこります。＜汚染水はどうして処理できないのか＞トリチウム汚染水は物理的性質の違いー沸騰や凍結の温度が水と異なること、電気分解速度や分子の大きさの違いなどが処理に利用出来ます。問題はコストで、経産省は海洋放出が最も安いと主張しますが、1000億円以上かかります。何故国や東電は海洋放出にこだわるのか？推定では、原因は青森県六ヶ所村に建設中の再処理工場です。これが稼働すると、福島で貯蔵中の汚染水の20倍以上のトリチウム汚染水、1.8京(1兆の1万倍)ベクレルが毎年発生しますが膨大な費用が発生し再処理は事実上不可能です。福島の汚染水問題は六ヶ所処理工場の踏み絵なのです。(河田昌東・分子生物学者「遺伝子レベルで人体に影響 恐ろしいトリチウム汚染水」食べもの通信 2024.3月号参照)(菊)

コレクションなので1点でしたがモネの作品が好きです。(Y)
○天気も良くほんわかとした空気が

に包まれた1日でした。絵の点数は物足りないような、疲れなくて丁度いいような気もしました。

1日見ても飽きないような現代画や、冬の草を描いた油彩も良かったです。(N)

越谷市議会

“金権腐敗政治を一掃するよう
国に意見書の提出を求める件”を
可決

○賛成17（共産、市民ネット、
刷新、無所属、立憲）

●反対14（自民、公明、維新）

越谷市議会は3月18日、市民から提出された意見書提出を求める請願を賛成多数で採決しました。市議会本会議には傍聴席いっぱいの方がつめかけ採決を見守りました。

請願の要旨

- ① 裏金作りに関与した政治家 全員の証人喚問を行うこと。
- ② 政治資金パーティー券購入を含めて企業・団体献金を全面的に禁止すること。



本会議で賛成討論をする
工藤しゅうじ市議

サポーターズクラブの
活動日誌

映画を観る会

サンシティ名画劇場
1月26日「オレンジ・ラン
プ」

3月15日「アンダーカレント」
鑑賞後喫茶店、飲食店で歓談
しました。

新年会・総会

1月29日、カラ
オケ「すいもん」にて行われま
した。参加者20名は飲んだり
歌ったり、新年の門出にふさわ
しい華やいだ時を過ごしました。
馬場ひろし衆議院埼玉3区予定
候補、工藤しゅうじ市議も参加
しました。

お花見会

3月17日、東越谷第二公園に
24名が参加者して開催されま
した。コロナ禍を経て、久々に
元気な顔がそろいました。お酒、
料理等の差し入れもいっぱい、
歌、ダンスまで飛び出す楽しい
集いになりました。（桜はまだ咲
いていませんでした。）

§ 東越谷語入門一第 41 課 §

げえば悪い・見づれえ

「こんな格好で人前に出てえ
らげえば悪かった」「裏金問題、
逃げ回ってべえいてみづれえ」、
恥ずかしい、みっともないとい
う意味だ。私が子どもの頃、こ
の地東越谷（当時は東小林）で
大人たちは「げえば悪い」「見づ
れえ」の言葉を頻繁に口にした。
あの頃の人々は、卑怯、私利私
欲、自己顕示・自慢、不義理・
不人情、自己中心等々を激しく
恥じていたのだ。

（てるを）



「読者からの俳句」

白鳥の遠き道のりわが街へ

水桶にもがける蜂をすくいけり（ますみ）



= お花見会 =
健康と平和を祈って乾杯！

○ ● ○ ○ ● ○ ○
大相撲一月・三月場所

地元出身力士の活躍

阿彦正虎（相模町）

① 東前頭二枚目 8勝7敗

③ 東小結 9勝6敗

塚原隆明（東越谷）

① 東幕下十一枚目 5勝2敗

③ 西幕下四枚目 5勝2敗

祝 塚原改め「栃大海」、十両へ!!